

DEUX MINUTES OU QUART D'HEURE CHARENTAIS ?

Il a dû s'évanouir notre Jean-Baptiste quand il a vu que 2^{ème} du 21km en 1h14'56" derrière le 1^{er} qui ,lui, a couru en 1h12'45 qu'on lui attribuait un ¼ d'heure de retard méprisant , non ça fait seulement 2 minutes et 11secondes. Et ce sont 2 très bons temps, d'ailleurs les 5 premiers font moins de 1h20, preuve que le parcours n'est pas si « casse-pattes » que ça ! Tout cela s'est passé sous les yeux d'un juge-arbitre régional qui a largement validé et le parcours et l'organisation de l'ECA.

Nos coureurs : eh bien Jean Baptiste Léonard bat son record personnel ; Damien Lailier avec 1h15'54" est 3^{ème} tandis que Aurélien Fougerat est 6^{ème} en 1h20'43" pour son premier semi-marathon ; pas trop mal 3 de l'ECA dans les 6 premiers !

Sur le 10Km Alfredo Pacheco est 3^{ème} en 35'43" tandis que Dylan Souriou 16ème établit son record en 43'35" et Gwénaelle Barraud a inauguré son nouveau maillot en 1h16'14" alors qu'Alexandre était un peu devant en 1h06'14".

244 arrivants c'est beaucoup plus que l'an passé avec un assez bon équilibre entre 10km(131 arrivants) et le 21km(113 arrivants)

On a eu le plaisir d'y voir quelques Chasseneuillais dont Monsieur le Maire Fabrice Point que l'on remercie pour l'aide matérielle apportée par la commune dont nous avons besoin. Beaucoup d'autres personnes étaient sur le parcours aux postes de signaleurs et de ravitaillements, d'autres encore à l'arrivée dans le jury ou les autres attributions de rôles. Merci à toutes ces personnes fidèles ou nouvelles qui nous permettent d'organiser, aux jeunes qui se joignent à l'équipe d'organisation ; merci à tous les annonceurs qui nous font confiance et permettent ainsi de couvrir une partie des frais obligatoires.

Mais un grand MERCI à Antonio Pacheco dit « TONIO» pour tout le travail fourni ,les kilomètres parcourus , les heures passées, c'est le grand chef de l'organisation et le juge -arbitre en a été impressionné.

Le prochain semi-marathon de Chasseneuil et le 10km aura lieu le dimanche 21 septembre 2025.

